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Indicação nº 4652/2023

Indico melhorias na sinalização de trânsito 
na Rua Dr. Giuseppe Aufiero Sobrinho, no 
Altos do Jaraguá, nesta cidade.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em entendimento com o 

setor competente, no sentido de que seja realizado estudo para a realização de melhorias na 

sinalização de trânsito na Rua Dr. Giuseppe Aufiero Sobrinho, no Altos do Jaraguá, nesta cidade.

A solicitação se faz necessária porque a região tem tido grande adensamento 

populacional com condomínios de casas e apartamentos, de forma que o fluxo de veículos aumentou 

muito e tem gerado conflitos, principalmente nos horários de pico. 

Em visita ao local junto com o engenheiro de trânsito Milton Domingues Jr, da 

Secretaria de Trânsito, Transportes e Mobilidade Urbana, e da síndica Luciene, verificamos que a 

lombada do lado esquerdo da entrada do condomínio Alentejo está apagada, assim como a 

sinalização horizontal na rotatória de acesso à Avenida Governador Orestes Quércia. Indicamos 

melhorias na sinalização nos dois locais.

Também indicamos a instalação de uma lombada após a entrada do condomínio para 

que os moradores que saem do local em direção à Avenida 36 consigam fazer a conversão com mais 

agilidade, uma vez que a lombada conteria o fluxo dos carros que vêm do interior do bairro. Segundo 

a síndica, a saída de veículos em horários de pico gera morosidade e risco de acidentes. 

Ainda indicamos a instalação de cobertura no ponto de ônibus na entrada do 

condomínio. 

Pedimos a atenção desta Secretaria para uma rampa de acesso a pessoas com 

deficiência no lado oposto ao do condomínio na Rua Dr. Giuseppe Aufiero Sobrinho, que fica de 

frente para uma grande árvore e não permite ao cadeirante mobilidade para nenhum lado. Além 

disso, não existe calçamento deste lado da via, o que torna a passagem dos cadeirantes impossível, 

como mostra a foto anexa, assim como um poste e uma árvore isolada na esquina desta via com a 

Avenida Governador Orestes Quércia, que precisariam ser removidos.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar meus 

votos e estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 13 de setembro de 2023.
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FABI VIRGÍLIO
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Rampa de acesso a cadeirantes de frente para uma árvore, que impede 
movimentação e mobilidade 
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Lombada com pintura desgastada
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